



# DÍA INTERNACIONAL DE LA LENGUA MATERNA

21 de febrero

你好

## Educación multilingüe: Una necesidad para transformar la educación

El Día Internacional de la lengua materna pone de manifiesto que las lenguas y el multilingüismo pueden fomentar la inclusión y el desarrollo de sociedades integradoras que permiten la coexistencia y el enriquecimiento mutuo de múltiples culturas, visiones del mundo y sistemas de conocimiento.

こんにちは



La educación multilingüe basada en la lengua materna facilita el acceso y la inclusión en el aprendizaje de los grupos de población que hablan lenguas no dominantes, lenguas de grupos minoritarios y lenguas indígenas.

Las lenguas, con sus complejas implicaciones para la identidad, la comunicación, la integración social, la educación y el desarrollo, tienen una importancia estratégica para las personas y para todo el planeta.



¿Sabías que...?



Cada dos semanas desaparece una lengua y se lleva consigo todo un patrimonio cultural e intelectual.



Al menos el 43 por ciento de las 6000 lenguas que se calcula que se hablan en el mundo están en peligro de extinción.



Solo unos centenares de lenguas tienen realmente cabida en los sistemas educativos y en el dominio público, y menos de un centenar se utilizan en el mundo digital.



México se reconoce como un país plurilingüe y pluricultural, en el que conviven 69 lenguas nacionales, que convierten a nuestro país en una potencia lingüística en el mundo.

